

Neue Frauen

in aller Welt.

In der ganzen Welt ist man der altgewohnten Gesichter im Film und auf der Bühne müde geworden. Überall sucht man neue, junge Talente zu entdecken. Wir geben hier und in der folgenden Nummer eine kleine Auslese neuer Frauen aus aller Herren Länder, die es verdienen und die in der und Film-Saison eine

standen, das Interesse Publikums zu gekommenden Theater-Rolle spielen werden.



Ufa



Phot. Ufa

Hilde Boenisch, die man bereits in dem Ufa-Tonfilm „Amphitryon“ sehen konnte



Phot. Harlip

Carola Höhn spielt sich immer mehr in den Vordergrund
Paula Denk, eine junge Schauspielerin der Berliner „Volksbühne“